

Plaisir en trottinette

Aujourd'hui, une excursion à Bellwald était prévue. Dans la fraîcheur habituelle, nous avons été réveillés le matin par un moniteur. Nous aurions pu rester au lit, mais l'excursion en valait la peine. Nous descendrons la montagne sur des trottinettes géantes !

Nous avons voyagé jusqu'à Bellwald dans deux minibus et deux chauffeurs privés avec des voitures, et de là, nous sommes allés directement au télésiège en direction de "Richinen". L'un ou l'autre d'entre nous se sentait un peu mal dans son cœur, suspendu en l'air, sans aucun sol sous ses pieds...



Mais tout le monde est arrivé sain et sauf au sommet et a pu rattraper ses différents compagnons. Et puis nous sommes partis !



À travers la forêt et le magnifique panorama de la montagne, une expérience décontractée pour nous tous. Même nos moniteurs ont été "émerveillés".



Nous avons reçu un énorme compliment de l'organisateur, qui a dit qu'il n'avait jamais - vraiment jamais - eu un groupe aussi formidable et discipliné que le nôtre ! Oui, on peut être bon quand il le faut, c'est vrai. L'équipe des moniteurs était très heureuse et fière de nous !



Nous tenons à remercier tous les sponsors de cartes postales, un total de près de CHF 1400.- a été collecté et nous avons pu vivre cette grande journée avec une partie de cette généreuse manne.



De retour à Bellwald, nous avons trouvé un super endroit pour pique-niquer. Malheureusement, nous avons été renvoyés après un certain temps, car ce terrain de jeu généreusement aménagé était réservé aux clients de l'hôtel...

Eh bien, sans rechigner, nous avons déménagé, apparemment les terrains de jeux vides ont un effet publicitaire plus important que les terrains occupés. Après nous, il n'y avait presque plus personne sur cette place. Néanmoins, nous avons beaucoup apprécié notre pique-nique.

Nous sommes ensuite retournés à pied à Fieschertal. Nous avons fait une marche avec environ 800 mètres de dénivellation.



„Mec, c'est quand même loin ...“





Nous nous sommes promenés au milieu de paysages dignes de cartes postales ...

Nous aimons tous la région et les magnifiques chalets pittoresques, les fleurs sont abondantes et toute la végétation est très colorée.

Entre deux, il y a eu une pause, nous en étions tous contents.

Il faisait chaud, le soleil brûlait dans le

ciel et chaque coin d'ombre était le bienvenu.

Oui, et puis on a marché comme ça jusqu'à ce qu'on soit de retour à Fieschertal.

Lorsque nous sommes enfin arrivés, nous avons pris une douche fraîche, un minimum d'un litre de thé glacé et un moment de repos, puis tout est rentré dans l'ordre.

Nous avons passé la soirée à jouer et ceux qui le souhaitent ont pu se consacrer à nouveau au tissage. Cette journée de camp s'est à nouveau terminée de manière fort agréable.

Au fait, aujourd'hui nous avons "dû" nous coucher une heure plus tôt, demain nous avons une grande randonnée. Aujourd'hui, ce n'était apparemment qu'un petit entraînement ...

Alors, satisfaits, fatigués et partiellement épuisés, nous nous sommes glissés dans nos lits et avons dormi presque toute la nuit.

Nous sommes curieux de voir ce que demain nous réserve ...

